

COMPETICIONES

El Circuito Ricardo Tormo deja 50 millones en Valencia y se plantea construir un hotel

Palco23

2 dic 2016 - 10:41

En pleno debate tras la renovación de los tres circuitos españoles en MotoGP, la prueba valenciana quiere sacar pecho de su repercusión. El impacto económico derivado de la actividad que organiza anualmente el Circuito Ricardo Tormo es de 50 millones de euros, según un estudio interno de la propia instalación.

Gonzalo Gobert, director del trazado valenciano, ha indicado que dentro de la actividad del circuito de Cheste destaca el Gran Premio de la Comunitat Valenciana de MotoGP al que calificó de acontecimiento deportivo "por excelencia" de la región, aunque la instalación alberga un total de 13 acontecimientos al año por los que pasan 315.000 personas, lo que implica la ocupación de 27.000 camas hoteleras.

Gobert considera que la construcción del circuito, que se inauguró en 1999, fue "una buena idea" y señaló que entre sus objetivos está el de intentar que el Gran Premio sea cada vez más atractivo. El directivo ha señalado que está previsto sacar a concurso la construcción de un hotel en el entorno del trazado y que se estudia la creación de un nuevo espacio VIP en la zona del lago.

Además, Gobert ha argumentado que la prueba de MotoGP, que habitualmente se celebra anualmente en el mes de noviembre, "deja más de 38 millones de euros, por lo que aporta más de lo que cuesta y refuerza una instalación deportiva única". "Los buenos resultados del Gran Premio es que ya están vendidas el 11% de las entradas para edición de 2017", ha señalado.

Para el directivo, el impacto económico en la zona de influencia justifica sobradamente la inversión pública, a pesar de que el canon que hay que pagar por celebrar el Gran Premio sea "demasiado alto". Según sus cálculos, el impacto económico por organizar la prueba del Mundial de motociclismo compensaría hasta unas pérdidas de ocho millones de euros por parte del gobierno autonómico.

Cabe recordar que hace unas semanas la Generalitat valenciana y Dorna Sports

llegaron a un acuerdo para que se siga celebrando el Gran Premio de la Comunitat Valenciana durante 5 años más. Para ello, el gobierno desembolsará un total de 46,6 millones de euros.

Cabe destacar que el incremento anual del canon no será del 5% como viene siendo habitual, sino del 3%, lo que supondrá un ahorro de 1,9 millones de euros en los cinco años por los que se ha firmado el acuerdo. Como parte de la asociación, se incorporará la promoción de la Comunitat Valenciana como destino turístico durante el desarrollo de otros tres grandes premios del Mundial y se ratifica que esta prueba cerrará la competición mundial cada temporada.

Además, se ha eliminado la cláusula de confidencialidad presente en el anterior acuerdo, por lo que el contrato deberá ser público y transparente. Gracias a esta iniciativa, se ha podido saber que el contrato podrá ser rescindido o renegociado en caso de cambio de gobierno.